

STRASBOURG

AONABA

Réduire votre facture énergétique, c'est possible

Aonaba signifie planète dans la langue officielle des habitants des îles Kiribati dans le Pacifique. C'est aussi le nom qu'a choisi de donner Jean-Baptiste Auer à son cabinet de conseil en efficacité énergétique et amélioration de l'habitat. « *Les îles Kiribati seront parmi les premières à être impactées par le réchauffement climatique. J'ai donc trouvé le parallèle engageant.* » Ancien ingénieur des systèmes d'informations dans un grand groupe, Jean-Baptiste Auer a choisi de se reconverter dans la problématique énergétique « *par pure conviction. Nous travaillons aussi bien pour les particuliers que pour*



De gauche à droite, Philippe Schueller, Jean-Baptiste Auer, Alexandre Guinot et Romain Prieur

les offices d'habitat collectif et les entreprises du secteur tertiaire. » Aonaba procède à des diagnos-

tics énergétiques « *de qualité et indépendants de tout fournisseur, distributeur ou installateur de*

solutions. » Une visite énergétique est facturée aux particuliers 500 €. La prestation peut bénéficier d'une subvention de la Région et de l'ADEME à hauteur de 400 €. « *Dans nos rapports, nous essayons de « parler le langage du client », c'est-à-dire de démontrer quel intérêt il aurait en termes de coûts à procéder à tel ou tel aménagement.* » Pour son engagement en faveur du développement durable, Aonaba a reçu le prix d'encouragement du jury lors des trophées l'idée Alsace 2010. ● ● ●

06 19 84 49 59
jb.auer@aonaba.fr
www.aonaba.fr